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令和 4 年度  第 5 回理事会 議事録 

1.招集日時  令和 5 年 3 月 23 日（木）  17:30～ 

2.開催日時  令和 5 年 3 月 23 日（木）  17:30～ 

3.開催場所  Zoom による Web 開催 

4.出席役員  理事   植木 哲也 鈴木 貴志 加藤 裕之 夛田 耕一  國井  徹 佐藤 直仁 

             佐藤  譲 武田江身子  伊藤 久美  白田 美香   田中 静佳  石塚 毅彦 

加藤 道代  石井  敦  椎名 倫恵  小林  喬   菅原 妙子  渡部 由紀 

監事    小川 一弥  菊地 功祐  外山 士郎 

議長  植木 哲也 

書記  椎名 倫恵  小林 喬  

5.議事 

  本会議は、理事 21名のうち 18名が出席であり、定款第 33条に基づき理事会における決議が成立す

ることが確認されたのち、議事に入った。 

 

○ 報告 

１．会長報告／日臨技・北日本支部 

・2/4北日本支部幹事会各県理事出席。 

・北日本学会（函館）12/12・13開催 126題発表あり。 

学術奨励賞 市立函館病院（北海道） 工藤 瑞穂 氏 

       青森市民病院（青森）  高木 彩香 氏 

       星総合病院（福島）   印南 彩  氏 の 3名 

次回第 11 回北日本支部学会は福島県で開催（11/4・5）メインテーマは温故創新～今の挑戦を未

来につなぐ～ 学会長は山寺幸雄氏、実行委員長は松田美津子氏、事務局長は高田直樹氏と決ま

った。会場は福島県立医科大学保健科学部/福島学院大学（福島駅前キャンパス）となった。 

・日臨技第 72回全国学会は 5/21・22群馬県で開催予定。 

 一般と生理部門で座長の打診あり、すでに日臨技に報告済み。 

・臨地実習の研修会参加可能枠 1名が廃止される。2人目、3人目も受講可能になった。 

・タスクシフト研修会 55名が研修修了した。 

２．各地区（村山／庄内・最上／置賜） 

   村山：定期総会 6/3山形ビックウイングに決定（日程等は後日決定。） 

   庄内・最上：地区研修会 1/27に開催。 

         県学会 10/28に予定 会場は鶴岡第一ホテル（下見済み） 

         ＊特別講演は臨床化学担当 

   置賜：報告無し 

３．各部（庶務／会計／学術／企画） 

    庶務：山臨技ニュース 2部発行。タスクシフト研修会の山臨技ニュースも発行予定です。 

       法務局登記申請中（もしかしたらまた記入をお願いすることもありとのこと。） 

       山臨技事務所の水道管が破裂し 1F天井が濡れていた。 

    会計：報告のため準備中 また日当などがまだ渡せていない状況なのでどう渡すか考え中。 

    企画：12/3イオンモール天童で検査展開催。1月末日臨技に会計報告を渡した。 

    学術：各部門研修会終了（生化学は北日本の兼ね合いで開催無し） 

       全部で 9回開催（WEBで 6回、現地で 3回） 各部門会計部長に報告。 
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４．各委員会（生涯教育／精度管理・データ標準化／「山形医学検査」編集／ホームページ） 

    生涯教育：生涯教育終了、承認も OK 3/27にお金を振り込み終了。またすべての登録も大丈夫

とのこと。 

    精度管理：R3、4年度山臨技サーベイ参加証 3月に郵送する。参加証の郵送が遅れていて各施設

に到着していない状況 R5年度サーベイの準備は進めている。 

    山形医学：2月末に 3冊目発行したがまだ届いていない施設あり、 

早く届くように理事で手伝う。  

    ホームページ：年度末各部門の研修の案内や報告を掲示した。 

○議題 

１．令和 4 年度の総括・決算状況と令和 5 年度の活動について 

  （第 41 回山形県医学検査学会／70 周年記念事業） 

   県学会：会計報告完了。総括会議を ZOOMなどにて開催予定（日時は未定） 

   70周年記念：決算により収入 668,000円 支出 628,327円 

         冊子が 100冊あり、施設に 1部ずつ送る予定でいるが、送る準備が出来ていない。 

２．令和 5年度技師会表彰について  

   功労賞：3月退職者などリストアップする。（地区長が選ぶ） 

   若人奨励賞：業務執行理事にて今回は過去 7年間で選考する。（本来は 5年間）点数はそのまま 

   理事会の前にリストアップを 4/10までに行う。 

   また、定期総会議案書の原稿も 4/10までに提出 

３．償却資産報告書について 

山形市へ償却資産報告書を提出しなければならない。県への法人関係報告書も含め、公認会計士

と話をして新年度の理事会までには終わらせたい。 

４．山臨技登録の Zoom使用について 

 セキリュティーが強化され、設定する側が大変になっている。（ワンタイムパスワードが発生） 

 →現在対応中でわかり次第お伝えする。 

５．その他 

 学術部：来年度から対面式が増えていくと思うので活動費を上げて欲しいと要請あり。 

     現在 15万（値上げの影響で数部門から要望あり） 

     →具体的に決めて次回の理事会に持って行くことになった。 

 

○連絡事項・その他 

   山臨技事務所の松田さんが体調不良となり仕事を休んでいる状態。 会長が松田さんと今後につ

いて話し合いを行う予定。 後日の業務執行理事で決定する。 

 

 

・次回理事会（令和 5 年度  第 1 回） 

令和  5 年   4月後半予定    ：     場所；未定 

（わかり次第連絡します。） 


